

# **Mazda 2 - La luz de cruce no se enciende automáticamente | HELLA**

**Mazda**

**Mazda 2**

**Fecha de fabricación: hasta 07/2011**

**Todos los modelos con control automático de los faros**

**La luz de cruce no se enciende automáticamente**

En los modelos de vehículo arriba mencionados que lleven control automático de la iluminación es posible que no se enciendan los faros en la posición "AUTO" del interruptor de los faros, y ello puede deberse a un fallo del sensor de luz del entorno.

Este sensor va integrado en el módulo del sensor de lluvia.

Solución:

Dentro de las tareas de búsqueda de fallos, compruebe primero el funcionamiento del interruptor manual, el cableado y la fuente de alimentación.

Si no se encuentra ningún fallo, deberá comprobarse el sensor de luz del entorno y deberá sustituirse si es necesario.

¡En tareas de reparación respete siempre las indicaciones de reparación del fabricante del vehículo!

br />br />